



La 1/6
 Herr Oberbürgermeister
 Sven Gerich

1/6

EINGEGANGEN
 01. JUNI 2015

Der Magistrat

über
 Magistrat

Dezernat für Stadtentwicklung,
 Bau und Verkehr

und

Stadträtin Sigrid Möricke

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
 Wolfgang Nickel

Frau Michaela Apel
 Vorsitzende des Ausschusses für Bürgerbeteiligung,
 Völkerverständigung und Integration

8. Mai 2015

Fußgängerinformation Waldemar Reichardt an seiner Statue in der Kleinen Schwalbacher Straße

- gem. Antrag von CDU und SPD vom 29.01.2014 -
 Beschluss-Nr. 0010 vom 04.02.2014 (SV-Nr 14-F-33-0018)

Fußgängerinformation Waldemar Reichardt an seiner Statue in der Kleinen Schwalbacher Straße.

Am 12.06.2012 beschloss der Bürgerausschuss einstimmig, die Statue des ehemaligen Wiesbadener Originals Waldemar Reichardt mit einer Tafel auszustatten, die über seine Person Aufschluss gibt. Bis heute, nach nahezu ein dreiviertel Jahren, ist dieser Beschluss nicht realisiert worden.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- a. aus welchem Grunde der Beschluss bis heute nicht umgesetzt wurde und
- b. wann mit seiner Realisierung zu rechnen ist.

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit Beschluss vom 04.02.2014 hatten Sie angeregt, die in der Kleinen Schwalbacher Straße errichtete Statue des Wiesbadener Stadtoriginals Waldemar Reichardt - genannt „Knoblauch“ - mit einem Informationsschild zu versehen.

Wenngleich in diesem Zusammenhang eine Zuständigkeit meines Dezernates oder der SEG - Stadtentwicklungsgesellschaft Wiesbaden mbH hier nicht unmittelbar gegeben ist, hatte ich die Geschäftsführung der SEG gebeten, die Möglichkeiten einer Umsetzung zu eruieren.

Die SEG hat sich der Aufgabe angenommen, da die Statue seinerzeit auf Initiative des Unternehmens - mit zahlreichen Spenden aus der Bevölkerung und Wiesbadener Wirtschaft - errichtet wurde. Allerdings stehen der SEG selbst für die Finanzierung eines Informationsschildes keine ausreichenden Mittel zur Verfügung.

Die Geschäftsführung der SEG hat sich deshalb in den letzten Monaten intensiv darum bemüht, einen Partner für das Vorhaben zu finden und hat dabei auch jetzt Erfolg gehabt. Die Wiesbaden-Stiftung wird das Anbringen einer entsprechenden Bronzetafel - passend zum Material der Statue - weitgehend finanzieren. Die Bronzetafel kann am Haus, das im Eigentum der SEG steht, über der Statue angebracht werden.

Darauf basierend hat die SEG die Herstellung einer solchen Tafel beauftragt.

Die „Enthüllung“ der Informationstafel ist für den 18. Juni 2015 - dem 100. Geburtstag unseres Stadtoriginals - vorgesehen. Hierzu werden die Mitglieder des Ausschusses eine Einladung seitens der SEG erhalten.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, consisting of a stylized 'S.' followed by a cursive flourish.